
川口市立学校運営協議会規則 

第 10 条第 5 項の規定による会議録 

〈文責・栁澤〉 

2017（平成 29）年度 

第 2 回「川口市立小谷場中学校 学校運営協議会」会議録 

───────────────── 

1.日 時（於：小谷場中学校会議室） 
 2017（平成 29）年 10 月 2 日 17：00～18：30 

2.参加者（敬称略） 
 浦邉、佐久間、渡辺、石川、梶、鯉渕、松原 
吉田、天野、坂井、郡、杉山、栁澤（13 名）  【欠席】小澤、中川（2 名）── 敬称略 

3.議事 

●校長挨拶（坂井） 

 本日は、前期の教育活動について報告、今後の学校運営協議会の進め方を共有します。 
「埼玉・教育ふれあい賞」を受賞しました。 

●小谷場中学校運営協議会長あいさつ（浦邉） 

 今年は、多岐にわたる「40 周年」の冠をつけた各種行事がおこなわれています。各方面

からのご協力感謝いたします。この行事は、コミュニティ・スクールの活動としても誇れ

る事業であると考え、小谷場中はコミュニティ・スクールの先駆者ともいえるでしょう。 

●第 1 回学校運営協議の確認について（栁澤） 

 第 1 回運営協議会の会議録をもとに報告し、修正意見等はなく承認されました。 

●平成 29 年度前半期の教育活動について（坂井） 

●小谷場中学校運営協議会の今後の計画について（坂井） 

 資料に基づいて、前期の教育活動と今後の運営協議会計画のトピックスを説明しました。

その後の協議では、おもに学校選択制廃止の話題が中心にあがりました。浦邉会長から「学

校選択制廃止に伴い学区の再編成」が必要ではないか、という意見が出されると各町会か

ら「町会区による学区」が望ましいという賛同意見があがりました。 

●「学校予算の編成及び執行に関すること」について（栁澤） 

 資料に基づいて、学校予算の概要と編制、執行について報告しました。具体的には、公

費不足により私費負担が拡大している問題と今後のあるべき予算編成について学校現場か

ら情報提供をおこないました。その後の協議では、資源回収によるバックアップで地域が

支援できないかという意見をいただきました。 


